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Università 
È morto 
l'ex fetfòre 
Ugo Papi 
• t i È morto per una crisi car
diaca a 96 anni Ugo Papi che 
Ira il 1953 e il 19f 6 è Slato ret 
lore dell Università di Roma 
Nella sua lunghissima carriera 
scientifica aveva ottenuto ben 
sette lauree honoris causa nel 
le facoltà giuridiche di Greno
ble Salonicco Bordeaux 
Francoforte Parigi Marsiglia 
Glasgow e Lille Oltre a dirige 
re I università della capitale 
per tredici anni Papi è stato 
delegato italiano presso la 
Fao lEfta lOece Nel 1949 
su suo interessamento la se 
de Fao è stata spostata da 
Washington a Roma Per venti 
anni inoltre è stalo un compo 
nenie del Cons glio nazionale 
dell economia e del lavoro 
Papi era anche uno dei mem 
bri associati dell Istituto di 
Francia di scienze morali e 
politiche (ce ne sono solo 

Quindici a) mondo) Il presi 
ente della Repubblica Fran 

Cesco Cossiga ha mandato ai 
famigl ari dello studioso un 
messaggio di cordoglio 

M minima 14> 

fgk massima 28* 

i a iole ione alle 6 49 
1 etnmonlaallel92l 

La ledanone e In vìa del Taurini, 19-00185 
telefono 40.49.01 

I crontel ricevono dalle ore 11 alle ore 13 
e dalle ore 15 alle ore 1 

fO/Oli^LANCIA 

vate mattini S 3Ì4S4I 
va trionfale 7996 3370042 
vale XXI aprile 19 8322713 
i/B tuscolana 160 TSS62S1 

eur piazza caduti della 
montagnola 30 5404341 

Un programma in tre punti «Ho accettato l'invito 
Espropri per lo Sdo dei comunisti 
Parco archeologico dei Fori per la loro politica 
e difesa del verde urbanistica e ambientale» 

Cederna in campo 
«Mi candido col Pei» 

^™£S#T *fT*" ̂  

Ha accettato la candidatura nelle liste del Pei m no 
me della salvaguardia dell ambiente e contro le spe 
culazioni sui mondiali di calcio 11 «si» di Antonio 
Cederna è amvato len una risposta affermativa al 
I invito rivoltogli dalla federazione comunista 11 suo 
programma7 Realizzazione dello Sdo creazione del 
Parco archeologico dei Fon Imperiali salvaguardia 
del verde La soddisfazione di Goffredo Bettini 

MAURIZIO FORTUNA 

•M «Ho accettalo .«mio del 
Pei a candidarmi per te elezio 
«i lontane perdie J1 nuovo 
corso de) partito offre una ga 
rarizia per una seria politica 
urbanistica ed ambientale» 
Cosi Antonio Cederna motiva 
il suo «si* alla nehiesta del 
partilo comunista poche pa 
role nelle quali sono racchiu 
si tutti i ronvincimenti e te 
idee di un uomo che ha fatto 
della salvaguardia dell am 
bìenfe e della necessita di una 
seria politica urbanistica A mo
tivi dèlta sua lotta politica -Mi 
ha convinto fa tenace opposi 
2ione del Pei contro le mano
vre deità speculazione in vista 
dei Mondiali mi hanno con 
vinto le posizioni assunte da 

tempo dalla federazione ro 
mana I suoi documenti e stu 
di si basano su proposte «he 
condivido anche perchè 
coincidono con quanto vado 
sostenendo nella mia assai 
lunga attività di pubblicista e 
in quella assai breve di depu 
tato* 

Quali «ODO t punti Irrinun 
cìablll di una nuova politica 
urbanistica e ambientale? 

Lanspostaèfacile la realizza 
zione dello Sdo la creazione 
del parco archeologico dei 
Fon Imperiali e la tutela rigo
rosa dì ogni sia pur minimo 
spazio verde Ma andiamo per 
ordine Lo Sdo (sistema dire 
zionale onentale) è essenzia 

Pace armata tra i verdi 
Rimandata a domenica 
la trattativa 
per la lista comune 
• È Fumata grigia tra gli am 
bientalisti Si è concluso con 
una pace armata il vertice di 
ieri tra Arcobaleno e Lista ver 
de Le parti dopo S ore di 
confronto non sono arrivate 
ad un accordo di alcun tipo 
Conferme delle nubi dei gior 
ni scorsi o improvvisi colpi di 
scena potranno venire sottan 
to dall assemblea del Sole che 
ride di sabato dove si faranno 
anche t nomi dei probabili 
e indidati e dal nuovo summit 
con gli Arcobaleno di dome 
n ^a, a sei giorni dalla conse 
gna definitiva delle liste agli 
uffici elettorali Dal confronto 
di ieri sono uscite dei docu 
menti degni di un protocollo 
diplomatico «il gruppo di 
coordinamento assieme ai 
rappresentanti delle associa 
zioni ambientaliste rappresen 
tative dell arcipelago verde -
d ce in un comunicato il grup 
pò di coordinamento della Li 
sia verde - è a! lavoro per va 

lutare il nsultato dell incontro 
di oggi con i portavoce nazio 
nah e romani dei verdi Arco
baleno al fine di poter propor 
re ai romani la migliore lista 
verde unitaria possibile in 
questo momento» Un tono di 
messo che la dice lunga su 
quello che bolle in pentola 
nell universo ambientalista al 
I indomani della deflagralo 
ne del caso Amendola Mano 
Di Carlo presidente della Le 
ga ambiente del Lazio che n 
ferendosi al vertice ha parlato 
di «incontro notarile» rafforza 
I atmosfera da «regime dei so 
spetti» «Nel momento in cui 
non e è stata ancora la possi 
bilità di discutere politicamen 
te - dice Di Carlo -1 problemi 
procedurali indicano che e è 
e permane una stortura* L im 
pressione è che nelle stanze 
del potere romano si stiano 
consumando trattative freneti 
che intorno ali immagine am 
bientalista UFL 

le per decongestionare il cen 
tro dalle funzioni che oggi io 
soffocano e insieme per n 
qualificare la penfena condì 
zione irrinunciabile perché lo 
Sdo raggiunga questi scopi è, 
I esproprio I acquisizione 
pubblica delle aree comesi fa 
in ogni altro paese d Europa 
Ricordo che in Francia nei 
venticinque anni trascorsi fra 
la presidenza De Gaulle e 
quella di Mitterrand è stato 
costituito un demanio di aree 
di 20000 ettari solo nella re 
gione di Pangi per la costru 
zione di cinque nuove città se 
condò una pianificazione del 
I interesse pubblico» 

Lo Sdo è complementare al 
la fMHuackMK del parco 
archeologico del Fori Impe 
rlali, ma questo progetto ha 
meno sostenitori? 

L idea del parco dei Fon fu so 
stenuta per pnmo da! sindaco 
Luigi Petroselli ma incontrò 
ben presto 1 inspiegabile op
posizione di alcune persone 
di cultura (Giuliano Bnganti 
Federico Zen ndr) rivelatisi 
poi postumi esaltaton degli 
sventraton La creazione del 

parco storico archeologico dei 
Fon Impenali è fondamentale 
Eliminare gradualmente lex 
via dell Impero e riconquistare 
le antiche piazze di Cesare 
Traiano Augusta e Nerva, ser 
vira poi per congiungersi fuon 
dalle Mura con il gran parco 
dell Appia Antica, vincolato a 
verde pubblico con il piano 
regolatore del 1965 e di cui 
non si è ancora riusciti ad 
espropriare un soto metro 
quadrato una prospettiva 
straordtnana per la Roma del 
2000 che valonzzerebbe in 
modo eccezionale il patrimo
nio culturale e monumentale 
della città 

Il verde pubblico Sembra
no tutti Impegnati netta «al 
vaguardla dell'ambiente, 
ma di spazi da difendere ce 
ne M I O tempre di meno? 

Anzi rischiamo di non averne 
più Roma è la capitale euro 
pea più povera di verde pub
blico Bisogna tutelare ngoro 
samente ogni spazio ogni 
vuoto ogni area di verde su 
persole. Si deve proteggere il 
terreno agricolo della campa 
gna e istituire parchi suburba 

Antonio Cederna 

ni come quelli di Veja, dell A 
mene del Litorale Bisogna 
proteggere la città 

Antonio Cederna ha 68 an 
ni, 6 nato a Milano nel 1921 t 
laureato in lettere e diplomato 
alla scuola di pertezionamen 
to di Archeologia È già stato 
nel consiglio comunale di Ro
ma Fu eletto nelle elezioni dei 
novembre 1960 Ma durò po
co in carica Dopo una giunta 
di minoranza de con sindaco 
Urbano Cìoccetti il consiglio 
fu sciolto dal prefetto 111 tu 
glio del 61 e fu nominato un 
commissario strordinano 
Un esperienza breve ma illu 
minante. Erano gli anni del 
«sacco di Roma» che Cedema 

descnsse in centinaia di arfco-
li Attualmente è deputato del 
la Sinistra indipendente 

«Starno orgogliosi della di 
sponibmtà dt Antonio Ceder 
na - dice Goffredo Bettinì - se
gretario della federazione ro
mana del Pei La sua candida 
tura è una conseguenza natu
rale del lavoro comune che 
abbiamo svolto in questi anni 
dalla denuncia dei potentati 
economici alla tenace lotta 
d opposizione contro le spe
culazioni dei Mondiali Nel vi 
VQ di queste battaglie è ere 
sciuto Ò nuovo corso del Pa 
romano che è oggi una gran 
de forza ambientalista della 
città» 

Si affilano le armi 
per la battaglia elettorale 
Oggi i comunisti 
presentano il programma 

Clima elettorale in Campidoglio 

mV 1 comunisti si candidano 
al governo della città Lo fa 
ranno ufficialmente oggi nel 
corso di una conferenza stam 
pa in cui verrà illustrato il prò 
gramma del Pei per una nuo
va gestione del Campidoglio 
Presenti nella «ala stampa 
della direzione comunista sa 
ranno il capolista Alfredo Rei 
chlin e il segretano delia fede 
razione romana Goffredo Bet 
tini 

Intanto mentre ì socialde 
mocratici fanno appello ali u 
ruta del partito per affrontare 
la prossima tornata elettorale 
Pannella manda i suoi elogi a 
Scalfaro da più parti indicato 
come probabile capolista del 
la De romana Lamberto Man 
Cini assessore regionale e 
membro del comitato nazio 
naie del Psdì e Robimo Cosu 
della direzione nazionale so
cialdemocratica hanno nba 
dito ieri il ruolo centrale delle 
forze laiche e socialiste in vi 
sta del rinnovo del Campido
glio «L importanza che il Psdi 

attribuisce alle elezioni comu 
nali - affermano i due espo
nenti in un comunicato con 
giunto - comporta 1 esigenza 
di un azione unitana nella fé 
derazione romana e quindi di 
superare la fase delle due fe
derazioni Va perseguita -
continuano i due - l esigenza 
di amvare a un comitato uni 
co rappresentativo delle di 
verse realtà del partito roma 
no» 

Pannella ha scelto invece le 
colonne di «Paese sera*, in 
edicola oggi per plaude alla 
scelta di Oscar Luigi Scalfaro 
come capolista della De In 
particolare Pannella riconosce 
a Scalfaro un ruolo positivo 
nel far rispettare le regole del 
lo Stato di dintto un impegno 
basato sulla tolleranza =•• sul 
I onestà. Passando al Pei il 
leader radicale afferma che «il 
partito ha imposto a Alfredo 
Reichlin di mettere il cappello 
su una lista e una politica in 
formi e1 vecchie» 

Villa Gordiani 
Senza recinto 
il rudere 
è pericoloso 

La rete di protezione ormai non c*è più il tempo e I incuria 
I hanno ridotta a un buco continuo Cosi chiunque può 
avere libero accesso al rudere che sta nell* villa Gordiani 
(nella foto) [ ragazzi ci salgono rmeonendosi • giocando, 
tranquilli signon s improvvisano scalatori per andarci a 
prendere il sole Ma è pericoloso Quel rudere infatti rischia 
di crollare 

Che cosa pensi 
dell'Unità? 
Sondaggio 
nella festa 

«Leggi abitualmente l Unità? 
Che cosa ne pensi della cro
naca di Roma? Quali inizia 
live ti sono piaciute di più? E 
del nuovo ftu che cosa pen 
si? Chi vorresti coinè strida-

_ ^ _ _ ^ ^ ^ _ ^ c « de" a capitale?" Queste 
• ^ " " " ^ " » ™ sono alcune domande con
tenute nel quesUon&no predisposto dal Coordinamento ro
mano della Cooperativa soci <teirUnita che ha promosso 
un sondaggio tra i visitatori della lesta di Villa Gordiani 
Presso to stand della Cooperativa soci centinaia di visitatori 
hanno nempito il questionano dando un parere su festa, 
giornale e partito 11 sondaggio proseguirà fino a domenica. 

Maxirissa 
famigliare 
a Pietralata: 
5 arresti 

Pnmalegnda poi gli insulti 
Quindi sono passati alle 
mani e non solo Per divi 
dere i contendenti tutu ap
partenenti alla flessa lami 
glia, i vicini di casa di via 
Tondi a Pietralata hanno 

—•"""•""•******"•********"•"• dovuto chiamare il 113 che, 
per far sbollire I ira dei cmque parenti li ha arrestati e por
tati in camera di sicurezza per rissa aggravata In manette 
sono dunque finiti Giuseppe Sarraoo dì 56 armi il figlio Giu
stino di 32 la moglie Bruna Meloni di 54 poi due fratelli 
Umberto e Stefano Santoni di 28 e 27 anni Futili 1 motivi 
della lite tra parenti 

La Cgil: 
«Pochi bidelli 
e macchinari 
inutilizzati» 

A pochi giorni dal ritorno 
degli studenti nelle aule la 
situazione scolastica nella 
capitale, non si presenta 
ceno tra le migliori Per 
esempio gli addetti ai serviti 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ educativi (gli ex bidelli) ce 
" ^ ~ ™ " " — " " ^ — n e yonebbeiD sono c e ^ 
sono soltanto 4300 dei quali ben 500 che non possono lare 
il servizio completo Lo ha denunciato Ieri la Cgil funzione 
pubblica di Roma Ma non solo Nel lungo elenco di pro
blemi che si npresentano con la riapertura dell'anno scola 
stico la Cgil ha segnalalo quello dulie macchine perla pulì 
zia delle scuole Sono state acquistate e non vengono usa 
te Cosi come non vengono utilizzaU 1200 operatori specia
lizzati per questo servizio 

Centocelle 
Ancora 
un morto 
per overdose 

Un giovane tossicodipen
dente è stato trovato senza 
vita con la faccia appoggia
ta al tavolo nella sala da 
pranzo dalla madre che 
rientrava nella sua abltazio-

, , _ ^ _ _ _ _ ^ ^ _ n e Si tratta di Antonio Cia 
" " " " ^ " ^ • ^ " • a ^ ™ " ' vom 24 anni, abitante nel 
quartiere di Centocelle. Accanto al corpo del ragazzo e era 
una sinnga sporca di sangue e una fialetta di acqua disili a 

Albini (Cgil): 
«Contro 
il traffico 
orari sfalsati» 

•Ci vogliono gli orari sfalsati 
per salvare la capitale dalla 
morsa del traffico» Lo tur i 
badito ren in una lunga di
chiarazione il segretano ag 
giunto della Camera del la 

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ voro di Roma Pierluigi Albi 
" " • m ^ ^ m m m ^ ^ m m ^ ^ K m

 n , c n e nEÌ giorni scorsi ave
va chiesto su questo problema un incontro con il commis 
sano straordinario •] precedenti tentativi hanno avuto esito 
negativo - ha detto - perché si è trattato di tentativi Umidi e 
poco coordinati» 

ANTONIO CIPRI ANI 

—"———"—"—" Tanti i compratori in via Cessati Spiriti 

La «borsa» della casa funziona 
Presto il listino e i prezzi 

GABRIELLA MENGOZZI 

• I La «borsa» della casa ha 
ufficialmente aperto le sue 
porte per la prima giornata di 
contrattazioni len alle undici 
In via Cessati Spiriti 10 Tanta 
curiosità fuori Era la gente e 
tensione ali interno del salone 
tra tutti gli operaton 

È andata bene al di sopra 
di ogni previsione I più piace
volmente sorpresi sono stati i 
responsabili della Camera di 
Commercio di Roma che gè 
stisce I iniziativa Non si aspet 
lavano un cosi grande afflusso 
di pubblico Duecentocin 
quan'a sono state le persone 
che si sono nvolte ai mediato 
ri per acquistare o vendere 
una casa un terreno o un ne 
gozio Moltissime anche le te 
lefonate di chi chiedeva prez 
zi informazioni o prenotava 
la collaborazione di un esper 

to Le contrattazioni più nu 
merose hanno nguardato h 
compravendita di case minori 
li* altre richieste Un certo in 
ti resse hanno destato le aeree 
edificatoli Le persone inten 
zionale ali acquisto si sono n 
volle ai mediaton e hanno 
preso informazioni presso il 
C entro elaborazione dati della 
•sala* Alla chiusura della con 
trattazioni alle sedia circa si 
è riunito il comitato di gestio
ne per verificare l andamento 
della giornata e valutare il mo 
vimento degli affari Dato il 
volume delle contrattazioni it 
1 stino sarà reso pubblico solo 
oggi «una volta che abbiamo 
ingranato tutto sarà diverso -
dice il responsabile della bor 
sa per la Camera di Commer 
e io il dottor Carlo Cappella -
Al termine di ogni seduta sarà 
teso pubblico il listino con il 

volume degli affari trattato È 
d ff cile anche per noi essere 
più precis dal momento che 
in tutta Ita! a non esiste un ini 
ziat va simile e dobbiamo 
crearla per intero» 

Anche i med aton tecnica 
mente def niti come agenti di 
intermed azione immobiliare 
sono soddisfatti Sono circa 
cento e sono entrati con tutti i 
requis ti in regola tra cui 11 
scnzione nel ruolo degli agen 
ti e nel registro delle ditte In 
gran numero sono presenti 
anche le agenzie in interine 
diazione immobiliare che la 
vorano sul mercato della casa 
a Roma e provincia 

La vendita è avvenuta per 
trattatva privata e gli acqui 
renti hanno mostrato fin dal 
I perìura delle contrattazioni 
un grande interesse Perché si 
viene in via Cessati Spinti per 
comprare una casa in una 

«borsa 7 « Qui e è un altra si 
curezza per chi compra - di 
ce un distinto signore - ci do 
vrebbero assicurare loro al 
meno dicono la trasparenza 
delle operazioni e non anda 
re incontro a degli spiacevoli 
inconvenienti» «Capita a volte 
di nvolgersi per 1 acquisto del 
la casa ad ageniie che definì 
re spregiudicate è riduttivo 
Dopo un Gongruo anticipo in 
denaro contante dicono al 
1 acquirente che non può en 
trare in possesso della casa da 
lui pagata quasi per intero 
perché c e un usufrutto o 
qualche altro impedimento -
dice il dottor Salvatore Qua 
gliata 1 ideatore della borsa 
romana Qui la chiarezza del 
le operaz oni e la bassa per 
centuale al mediaton sugli af 
fan giunti a buon term ne fan 
no la serietà del nostro lavo 

In kilt 
l>er le nozze 
romane 
ma «scozzesi» 

•ai Cornamuse e kilt secondo i canoni più classici per un 
matrimonio scozzese L unica particolarità è rappresentata dal 
luogo Non si tratta di una città arroccata sulle scogliere della 
Scozia ma di piazza Barbenni La sposa contornata dagli invita 
ti era emozionatissima stretta al braccio del manto Ambedue 
sembravano non solo orgogliosi per le nozze romane ma an 
che per il fatto di aver comunque nspettato le vecchie e coreo 
grafiche tradizioni della terra d origine 

ROMA 
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